

Complementará oferta de banca comercial: Moody's

Ven condiciones para la banca de desarrollo

Crecerá más el sector financiero, considera analista

Alberto Verdusco y Francisco Reséndiz

Las condiciones para aumentar el nivel de intermediación financiera en el país están dadas, lo que se reflejará en un mayor crecimiento no solo del sector financiero en el mediano y largo plazos, sino también en la economía, aseguró el analista principal de banca de América Latina de Moody's, David Olivares.

En entrevista, el experto dijo que hoy México tiene los elementos necesarios para incrementar el nivel de intermediación financiera, tal y como lo pretenden las autoridades.

Ayer, el presidente Enrique Peña Nieto, aseguró que es viable que la banca de desarrollo otorgue créditos por un billón de pesos este año.

Al respecto, Olivares dijo que es posible, ya que la banca de desarrollo del país está bien capitalizada, lo cual le permite el crecimiento, además de apalancar el balance de los bancos.

Además, comentó que también se separan los recursos, especialmente para ofrecer y fortalecer los esque-

mas de garantías que da la banca de fomento, otro elemento que juega a favor de los planes de crecimiento.

"Otro punto es que hay un ambiente macroeconómico en el país estable en términos de tasas de interés, inflación, actividad económica y empleo, los cuales ayudan para establecer mayores planes de crecimiento no solo para la banca de desarrollo, sino también para la privada", expuso.

El especialista de la calificadora estadounidense afirmó que el gobierno puede desarrollar esquemas y alinear incentivos a través de la banca de desarrollo para prestar más y aumentar el nivel de intermediación e inclusión financiera, lo cual es positivo para el país.

Descartó que este nuevo papel importante de la banca de desarrollo signifique que se le hará competencia a la banca privada, y que por contrario, el rol que jugará será más de complementariedad.

"Solo se plantea que la banca de desarrollo tenga más recursos y oportunidades de implementar y crecer su nivel de intermediación financiera, no lo vemos como un competidor, sino más bien como un complemento", destacó.

En el evento "La banca de desarrollo: avances y perspectivas", realizado en Los Pinos, la banca de fomento

hizo un balance y planteó nuevas metas, conforme a las acciones que instruyó el jefe del Ejecutivo.

Así, el director general de Nacional Financiera (Nafin), Jacques Rogozinski Schtulman, destacó que con su programa de otorgamiento de crédito y garantías para este año, fluirán recursos de crédito directo al sector privado por 351 mil millones de pesos. Estimó que el número de empresas apoyadas crecerá en un porcentaje similar para llegar a más de 210 mil

entidades productivas financiadas, además de 1.5 millones con microcrédito.

En su turno, el director de Banobras, Alfredo del Mazo, dijo que desde el inicio de la administración Banobras ha desembolsado poco más de 21 mil millones de pesos a través de créditos otorgados, y 10 mil millones de pesos de apoyos a través del Fondo Nacional de Infraestructura, lo que ha detonado una inversión en el sector por más de 54 mil millones de pesos.

Destacó que Banobras tiene en su cartera 90% de los municipios que tienen algún crédito. Dijo que para su primer año de trabajo Banobras otorgará 38 mil millones de pesos para alcanzar un crédito directo e inducido de más de 264 mil mdp.

El director general Bancomext, Enrique de la Madrid, anunció que de

México tiene los elementos para incrementar el nivel de intermediación financiera: Moody's

“



Banobras tiene en su cartera 90% de los municipios que tienen algún crédito. Este año Banobras otorgará 38 mil millones de pesos"

Alfredo del Mazo,
director de Banobras

“



Con el programa de otorgamiento de crédito y garantías para este año, fluirán recursos de crédito directo al sector privado por 351 mil millones de pesos"

Jacques Rogozinski Schtulman,
director de Nacional Financiera (Nafin)

“



Durante 2013, esta administración habrá colocado 95 mil 400 millones de pesos de crédito al sector privado"

Enrique de la Madrid,
director general de Bancomext

“



Para el cierre de este año la institución tiene como objetivo alcanzar una colocación de 32 mil millones de pesos en beneficio de más de 300 mil clientes totales"

Carlos Alberto Treviño Medina,
director general de Financiera Rural

junio a diciembre de este año prevén colocar 50 mil 200 millones de pesos adicionales de créditos al sector privado. "Esto quiere decir que durante 2013, esta administración habrá colocado 95 mil 400 millones de pesos de crédito al sector privado", precisó el directivo.

Finalmente, el director general de Financiera Rural, Carlos Alberto Treviño Medina, dijo durante el acto que para el cierre de este año la institución tiene como objetivo alcanzar una colocación de 32 mil millones de pesos en beneficio de más de 300 mil clientes totales.